

Des papiers pour un pompier

Dimanche dernier, à Paris, un petit garçon de 4 ans a été sauvé du haut d'un balcon. Mamoudou Gassama, un migrant originaire du Mali, a gravi à mains nues les quatre étages d'un immeuble pour sauver la vie de l'enfant. Les images incroyables de cet acte de bravoure spontané ont été vues des millions de fois sur les réseaux sociaux. En quelques secondes, Mamoudou Gassama est devenu le Spiderman sauveur d'enfant. Erigé en héros, l'homme de 22 ans a été reçu à l'Élysée où le président Emmanuel Macron lui a promis naturalisation et offert un poste chez les sapeurs-pompiers de Paris. Certains demandent la Légion d'honneur pour Mamoudou Gassama qui est arrivé sur le sol français en septembre dernier. Une belle histoire dont se sont emparées les associations de défense des migrants.

d'après L'Express du 30 mai 2018